



POLÍTICA | SEGURIDAD

Caro anuncia que el Centro Universitario Policial celebrará su apertura oficial el lunes

El secretario general del PSOE de Ávila agradeció el compromiso del Gobierno con la provincia a través de la creación de este centro, que permitirá aumentar los alumnos y dar oportunidades

M. ESPESO / ÁVILA

El secretario general del PSOE de Ávila, Jesús Caro, anunció este lunes que el Centro Universitario de la Policía Nacional, un proyecto de nueva creación para la provincia, tendrá su apertura oficial el próximo lunes en un acto solemne al que asistirán «personalidades importantes». En este marco, Caro quiso agradecer el compromiso del Gobierno con la provincia a través de la puesta en marcha de la Universidad policial, que permitirá aumentar el número de alumnos en el campus universitario abulense —está adscrito a la USAL a través de un convenio— y dar «oportunidades de empleo a esta tierra».

El responsable de los socialistas abulenses, que no quiso entrar en detalles del acto porque se anunciará por los canales oficiales, agradeció la implicación del presidente del Gobierno, el ministro del Interior, el director general de la Policía, el subdelegado del Gobierno en Ávila y de su predecesor (Arturo Barral), en la puesta en marcha de este proyecto. Así, aseguró que «desde la llegada del PSOE al Gobierno la Escuela de Policía de Ávila siempre ha sido una prioridad en nuestra agenda política» y que «se ha trabajado sin descanso para conseguir este proyecto, que



Jesús Caro, secretario provincial del PSOE. / ISABEL GARCÍA

quedará como un legado para los hijos de nuestros hijos».

«Durante este próximo curso 400 oficiales de la Policía Nacional podrán cursar el grado en Estudios Policiales, lo que les permitirá contar con la titulación adecuada para un ascenso o para perfeccionar su carrera profesional dentro del cuerpo», dijo. Además, señaló que «en los próximos meses se pon-

drán en marcha estudios de posgrado en materia de seguridad» y «la investigación también será una de las líneas de acción, abierta a la colaboración con entidades y organismos, públicos y privados».

«Estamos hablando de futuro para todos los que vengan, para el empleo de la ciudad y para la economía de esta tierra», remarcó Caro, que se declaró «orgullosa, co-

DECLARACIONES

JESÚS CARO
SECRETARIO PROVINCIAL PSOE

«Agradezco la implicación de todos los miembros del Gobierno»

«Hablamos de futuro para todos los que vengan, para el empleo de la ciudad y para la economía de esta tierra»

«En el PSOE se ha trabajado sin descanso para conseguir este proyecto, que quedará como un legado»

mo socialista y como abulense, de un proyecto que quedará en la memoria de todos».

A preguntas de los medios de comunicación, Caro tampoco quiso entrar a valorar la situación del PSOE de Ávila tras la marcha de diputados provinciales y ahora de dos concejales de los respectivos grupos socialistas en la Diputación y el Ayuntamiento de Ávila.